

ABSTRAK

Nunuk rukhoilatin, 1640110098, Bimbingan Pola Asuh Anak Bagi Orang Tua Balita (Studi Kasus pada orang tua yang mengikuti program Kegiatan Posyandu Ngudi Waras Di Desa Sumberrejo Jepara).

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang bimbingan pola asuh anak bagi orang tua balita (studi kasus pada orang tua yang mengikuti program kegiatan posyandu Ngudi Waras Desa Sumberrejo Jepara), antara lain: (1) Apa saja kegiatan yang dilakukan di posyandu Desa Sumberrejo (2) Apa saja kegiatan bimbingan pola asuh anak bagi orang tua di posyandu Desa Sumberrejo (3) Apa saja kendala yang dialami orang tua dalam melaksanakan bimbingan pola asuh anak kepada balita di posyandu Desa Sumberrejo.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), karena peneliti melakukan penelitian langsung pada objek yaitu bimbingan pola asuh anak bagi orang tua balita di posyandu Ngudi Waras Desa Sumberrejo Jepara dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan pengumpulan datanya menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek pada penelitian ini sebanyak tujuh orang yaitu satu bidan Desa, satu kader posyandu, dan lima orang tua balita yang mengikuti kegiatan di posyandu. Data yang terkumpul dianalisis menggunakan teknik deskriptif analisis dengan tiga tahap yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pelaksanaan bimbingan pola asuh anak bagi orang tua balita di posyandu diberikan melalui metode komunikasi secara langsung dengan cara bidan dan kader melakukan bimbingan kepada orang tua balita saat kegiatan di posyandu, memberikan bimbingan secara tatap muka. Metode ini menuntut pembimbing untuk memahami terlebih dahulu materi pola asuh anak secara detail. Sehingga dengan demikian pembimbing akan dengan mudah menentukan materi yang akan diberikan kepada orang tua balita. Memberikan bimbingan kepada orang tua balita dapat menjadi pelengkap ataupun penyempurna bagi orang tua balita yang kurang memahami tentang pola asuh anak dalam kehidupan sehari-hari. Hasil yang diperoleh dari bimbingan pola asuh anak bagi orang tua balita yaitu akhirnya orang tua mulai berfikir positif dan mengetahui bagaimana cara mengasuh anak dengan baik.

Kata Kunci : Bimbingan Pola Asuh Anak, Orang Tua Balita.